

Des agriculteurs nord-américains visitent des coopératives cubaines



La Havane, 12 septembre (RHC)- Des participants à la Seconde Conférence de la Coalition Agricole entre les États-Unis et Cuba ont visité aujourd'hui une coopérative de l'agriculture et de l'élevage située au sud-ouest de La Havane et d'autres centres d'intérêt de notre pays.

Le groupe est conduit par le co-président de la Coalition, Paul Johnson, et Phill Peters, représentant de Focus Cuba, une entité de consultation pour les entreprises en matière d'affaires dans notre pays.

Hier, peu après l'ouverture de la conférence, Johnson et le président exécutif de l'Association de l'Illinois du Soja, Mark Albertson, ont exprimé, dans des déclarations à la presse, leur condamnation du blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis presque 60 ans.

Ces deux PDG ont exprimé leur volonté de continuer à travailler pour que le gouvernement nord-américain mette fin à cette mesure restrictive et pour l'établissement de meilleures relations dans l'agriculture et dans le commerce.



Radio Habana Cuba